

# 安全は 目配り気配り 思いやけ



パパお蒸だよ

- スピードを抑えた  
安全運転を！
  - 疲れを感じたら  
休憩を取つて気分転換を！
  - しっかりと前を見て  
運転に集中を！
  - 全ての座席で  
シートベルトの着用を！

8月はお盆の帰省や行楽などで運転する機会が増え、そこで運転の疲労が原因となり重大事故が多発するおそれがあります。

お盆期の交通事故防止

八雲警察署  
野田生駐在所  
66-2001  
新堀 実(つかさ)

常識!! 薬物、ダメ。ゼッタイ。

覚せい剤や大麻などの薬物乱用問題は個人の心身を滅ぼすのみでなく、幻覚や妄想が家庭を崩壊させ、殺人など凶悪な二次犯罪を引き起こすなど、治安に大きな影響を与えており、社会問題の一つとなっています。

若者の間では警戒心や抵抗感が薄れ、ファッショニズム感覚で薬物を使用する者が増えており、日常生活にも魔の手が忍び寄っています。

特に夏休み中は気分が解放的になり、軽い気持ちで薬物に手を出し、取り返しのつかない事態に陥ります。

薬物にはゼッタイに手を出さないという  
強い意思を持ち皆さんのが安全・安心  
な八雲町にしましょう。

第一少量→掌握→多量→崩壞→死…

## 密漁防止！資源の保護

◆大切なのは一人で判断しないこと

◆落ち着いて、振り込む



の被害防止！

## 第三回 わっしょい

7月15日、野田生小学  
校児童による「子供みこし」  
が行われました。  
炎天下の中、子ども達は元  
気いいっぱいにみこしを担い  
でいました。



○ そのため  
○ 家族が離ればなれになつた時に集まる場所や連絡方法  
○ 市町村が指定している避難場所  
○ 災害時に持ち出す家族の大切なもの  
などを家族で確認しておきましょう。

**災害に備えて安心我が家の防災**

## 夏休みにおける少年の非行 犯罪被害防止と有害環境の浄化

## 児童・生徒のみなさんへ

- ◇家出は危険がいっぱい
  - ◇万引きは犯罪！
  - ◇出会い系サイトは利用しない
  - ◇断る勇気！ストップ薬物
  - ◇飲酒：虐待は法律違反！

## 保護者のみなさまへ

- 非行防止はあなたの家庭から
  - 問題児候を見逃さないで！
  - 携帯電話にフィルタリングを
  - 子供に関心を持つて！

**極左暴力集団の根絶に協力を！不審情報は警察まで！**

八雲警察署ホームページ <http://www.yakumo-syo.police.hokkaido.jp>